

ひろばドリーム

発行番号 NO.301
 発行日 2017年7月31日
 編集発行 県ドリームイツ自治会広部部
 連絡先 TEL 851-2596
 E-mail: kdreamj-1@woody.ocn.ne.jp

気合を入れて行きましょう



県ドリームイツの夏祭りは大盛況 皆様のご協力に感謝します！

7月16日、猛暑の快晴のもと、県ドリームイツの夏祭りは盛大に行われました。櫓、神輿、山車の製作や祭りの運営、会場整備に携わってくださった多くの方々に厚く感謝申し上げます。当団地は高齢化が全国より早く進んでいますが、当日はお子様連れを含め、驚くほど多くの若い方々がみえられました。子供さんの山車ひきや神輿担ぎ、横浜薬科大学の学生さんが多数参加された大人神輿、それからイツ出身のサイプレス上野さんとロベルト吉野さんによる演奏や住民のハワイアンフラダンス、深谷中学生の青春ソーラン踊り、更に夜は盆踊りや夜店などで大変な賑わいでした。単に住民だけではない、そのご家族や近隣の人々との深い交流、絆が感じられました。又、夜のお神輿は大変迫力のあるものでした。テレビ局（J-COM）の取材もあり、この祭りは地域で広く認められているようです。今年は会場レイアウトを従来から変更したこともあり、混雑が若干少なくなったと思います。主催者として不行き届きの点も多々あると思いますが、事故がなく無事に終了したことが何よりです。本当に有難うございました。

実行委員長 塚本

実行委員長の開会宣言



恒例の県ドリームイツ自治会の夏祭りが中央広場で開催されました。猛暑にも負けず、御神輿や山車が練り歩き 広場では演奏やフラダンスそして夜の盆踊りや夜店で涼を求める人たちにぎわいました。

暑さを吹き飛ばした
夏祭り



夏祭りは楽しい! みんな元気いっぱい



「うららの里」のみなさんも大歓迎



お疲れ様です 一休みしてください



ながーい山車をみんなで引いて



お祝ありがとうございました



夜の祭典はじまりだ



気持ちが一つになった一瞬 音楽の力



サイ°以上野とバ° 北吉野の皆さん 熱狂!!



待ちに待った盆踊り 踊り明かしたい



心が和む プ° 北佐々木リトワクラブ ランタ

爽やかな風は心地よい



活気あふれる夜店販売



元気をもらった 深谷中学校青春ソーラ踊り

夏季合同パトロールを行います

8月19日(土) 昼の部: 15時

夜の部: 19時

集合場所: 県ハイツ集会所

(参加できる方は、各15分前にお集まりください)



資源物売却報告

5月(4月回収分)

(単位:kg)

品 種	ダンボール	新聞	雑誌	ミルクート	古布	アルミ缶
発生量	5,000	2,800	3,200	120	940	330
売却金					23,816	18,150

6月(5月回収分)

発生量	6,300	2,910	3,550	150	1,420	530
売却金					29,150	16,500

資源物の回収は一人ひとりのごみの分別に対する意識を高め、ごみの減量・資源の有効利用、環境の美化向上を推進します。また、資源物売る事で活動資金を確保できます。今後ともご協力お願い致します。

「本人情報シート」を近日中に全戸に配布します!!

このシートは、災害時または何かの事故に巻き込まれ意識を失うような緊急時に救急隊員や近所の人に見つけてもらい、適切な対応をしてもらうためのものです。届きましたら、緊急時連絡先や医療情報を記入後、同時にお配りした袋に入れ、冷蔵庫又は玄関扉裏にマグネットなどで設置して下さい。これはどこかに提出するものではありません。ご本人又はご家族がご自宅内で保管して下さい。(もし、ご本人が記入できない場合、ご家族又はボランティア団体に依頼して下さい)。

◎赤十字募金 529件 305,839円のご協力がありました。ありがとうございました。

事務所は8月14日(月)~19日(土)休みです

＝編集後記＝

暑さにもめげず、みんなで盛り上げた「夏祭り」が無事に終わりました。準備・運営に携わった方、参加された沢山の皆様、みんなの協力で成功させた「夏祭り」でした。出会いの場でもあり、懐かしい人と再会された方もいたでしょう。本紙をご覧になって思い出していただければ幸いです。これから秋に向けて様々な行事が計画されております。広報紙を通して皆様にお伝えできればと思っております。(広報部)